



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, extiende su solidaridad al hermano Pueblo y Gobierno de la República Islámica de Irán, y repudia categóricamente el atentado terrorista ocurrido en el Sagrado Mausoleo Shah Cheraq en Shira, donde han perdido la vida 13 personas y 20 resultaron heridas.

La República Bolivariana de Venezuela en el marco de la Diplomacia Bolivariana de Paz, eleva su voz para condenar todo acto de índole terrorista, en todas sus formas y manifestaciones, por constituir una de las amenazas más graves a la paz y la seguridad internacional.

Asimismo, expresa sus palabras de condolencias a los familiares y allegados de las víctimas, al tiempo que hace votos por la pronta recuperación de los heridos.

Caracas, 26 de octubre de 2022